

La motion principale étant mise aux voix, elle est adoptée sur la même division renversée des voix, et il est

Résolu: En conséquence.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Light, Heat & Power Co. de planter un poteau dans la rue McGill.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Public Service Corporation de planter des poteaux dans la rue Dumas.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. L. Dalcourt, de maintenir en place une marquise.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Light, Heat & Power Co. de planter un poteau dans la rue Dorchester.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession d'une partie de l'avenue Oxford.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Giroux.

33.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Canadian Northern Quebec Railway Co. de poser une voie à travers les rues Stadacona et Marlborough.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Chartrand.

34.—De la Commission Spéciale, recommandant que le rapport du Bureau des Commissaires, re achat de la propriété de MM. J. et H. Pagé, soit adopté.

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. ROCHON, il est

Résolu: Que ledit rapport de ladite Commission Spéciale ainsi que le rapport du Bureau des Commissaires y annexé, soient reçus et adoptés, le nombre de membres présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

(M. l'échevin L. A. Lapointe, dissident.)

35.—De la Commission Spéciale d'Enquête, re achat projeté d'une propriété, rue Amherst, pour un bain public.

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(MM. les échevins L. A. Lapointe, Houllé et Boyd, dissidents.)

Son Honneur le Maire ayant quitté la salle du Conseil, M. l'échevin Macdonald, Maire-Suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

36.—De la Commission Spéciale, re rapport du Bureau des Commissaires, concernant l'expropriation de la rue Notre-Dame Ouest.

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport de ladite Commission soit reçu et adopté.

(MM. les échevins Therrien, Chartrand et L. A. Lapointe, dissidents.)

INTERPELLATIONS.

37.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre à la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'échevin Ward, pour l'inspection de certaines rues; (b) M. l'échevin Rubenstein, re ouverture de

The main motion being put, it was carried on the same division reversed and

Resolved: Accordingly.

28.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. to erect a pole on McGill street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles on Dumas street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to allow Mr. L. Dalcourt to maintain a marquise.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. THERRIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. to erect a pole on Dorchester street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

32.—From Board of Commissioners, to accept the cession of a portion of Oxford avenue.

Consideration deferred at the request of Ald. Giroux.

33.—From Board of Commissioners, to allow the Canadian Northern Quebec Railway Co. to cross Stadacona and Marlborough streets.

Consideration deferred at the request of Ald. Chartrand.

34.—From Special Committee, recommending that report of Board of Commissioners to purchase certain property from Messrs. J. & H. Pagé be adopted.

On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. ROCHON, it was

Resolved: That said report of said Special Committee, as well as the report of the Board of Commissioners thereunto annexed be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

(Ald. L. A. Lapointe dissenting.)

35.—From Special Committee of Investigation re proposed purchase of property on Amherst street, for a public bath.

On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(Ald. L. A. Lapointe, Houllé and Boyd dissenting.)

His Worship the Mayor having left the Council Chamber, Ald. Macdonald, Acting Mayor, took the Chair.

36.—From Special Committee re report of Board of Commissioners concerning expropriation of Notre Dame street West.

On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report of said Special Committee be received and adopted.

(Ald. Therrien, Chartrand and L. A. Lapointe dissenting.)

QUESTIONS.

37.—Certain questions were put to the Board of Commissioners, with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council, by (a) Ald. Ward, for an inspection of certain streets; (b) Ald. Rubenstein, re open-